



## Neues Traditionsturnier ins Leben gerufen

Für ein Jahr weilt der neue „Pokal“, eine Diddl-Maus, jetzt in der Klasse 5b. Die Klasse hat im Rahmen des 1. Wandertages das neu ins Schulleben aufgenommene Turnier im Zweifelderball der Jahrgangsstufe 5 gewonnen.

In spannenden Spielen - Jeder gegen Jeden - setzte sich die 5b durch und konnte voller Stolz den neuen Wanderpokal an diesem Tag mit nach Hause nehmen. Die 5a und 5c gratulierten fair dem Siegerteam und waren stolz auf ihre Urkunden, die im Klassenzimmer an das neue Turnier erinnern werden.

Dagmar Schubert/ Sportlehrerin







[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20182019/Neues-Traditionsturnier-ins-Leben-gerufen?pdfview=1](#)